

MARIE PATCH

Le 10 octobre 2008
L'office
du MARDI
GRAS

numéro 1, volume 1 - vendredi 10 octobre 2008

CONTRIBUTION VOLONTAIRE

APRÈS AVOIR VOTÉ,
VENEZ PRENDRE UNE
BIÈRE AVEC MOI,
AST'HEURE, ON A
LE DROIT!

LA BANDE THIBAUD 5 à 7

14 octobre 2008
QUAI DES BRUMES

FIRST AID

BEN VOILÀ,

déjà le numéro 1

(vu que l' autre c' était 0) et évidemment, complètement dépassé par les événements.

Quand même, tout se déroule assez bien. J' ajouterais bien quelques heures à la journée, mais tout le monde veut ça. Bon, enfin....

Alors au milieu, vous allez voir le logo du **Mardi-Gras**, mais en noir et blanc. C' est un concours.

Inspirez- vous du logo officiel (disponible sur www.marthiii.com), ou improvisez. Je vous invite à faire une recherche sur le Mardi-Gras et ses manifestations, à travers le monde, passionnant.

D' ailleurs, nous avons un allié, en voie de devenir un partenaire, en la personne de Basile Pachkoff et de son Carnaval de Paris. Allez voir!

www.carnaval-pantruche.org

Pour le concours, vous avez jusqu' au premier Décembre 2008. Plus de détails à venir.

Sinon ben, bonne lecture et Latcho Drom, quoi.

Thibaud de Corta



© THIBAUD



Club Compassion de Montréal

Le Centre Compassion de Montréal (CCM) est un organisme à but non-lucratif, fondé en 1999 et ayant deux causes: 1) fournir l'information reliée à l'usage thérapeutique du cannabis et 2) fournir un accès sécuritaire et fiable à des produits de cannabis pour des gens souffrant d'une condition médicale contre laquelle le cannabis s'est montré efficace.

Le CCM existe parce qu'il y a trop de gens qui souffrent inutilement. Le CCM et autres dispensaires similaires sont nécessaires pour remplir la zone grise entre l'acceptation répandue de notre société envers les bienfaits du cannabis médical, et l'inaction du gouvernement à fournir ce que des milliers de Canadiens ont besoin

Les centres compassions luttent continuellement afin d'offrir un service essentiel- bien que controversé, de manière la plus sécuritaire possible.

www.clubcompassion.org 72 Rachel est, Mtl H2W 1C6

MONSIEUR CHIEN



MONSIEUR CHIEN




**FRITE
ALORS!**

Ouvert en 1991
30 places assises,
terrasse
comptoir pour
emporter

Heures d'ouverture
lun-mar-mer
11h30-21h00
jeu-ven-sam
11h30-22h00
dim
12h00-22h00

(514) 948-2219





ce dessin est "close gap", et donc, modifiable en Photoshop, Gimp, Flash, ou autre logiciel graphique.
amusez- vous!



**D'Un Sport
A
L'Autre**



Latina
Cadeaux, Epicerie Fine & Traiteur

martine arrive en ville

Texte : Martine Guillemette-Milleville :: Illustration : Morgane Lamotho

Autour du monde À MONTRÉAL

Depuis notre arrivée à Montréal, ma fille et moi découvrons une étourdissante constellation de saveurs, d'odeurs et de couleurs agricoles fort surprenantes et ce, bien que nous ayons vécu ces douze dernières années en campagne. Oui, parce que, curieusement, c'est depuis notre arrivée en ville que nous nous abandonnons comme jamais, sans pudeur et sans retenue aucune, aux mille et un plaisirs maraîchers. Désormais, exit de nos vies citadines les IGA, Métro et Super C de ce monde, c'est désormais dans les petites épicerie de l'Avenue du Parc que nous nous réconcilions, non sans une joie profonde et un ravissement délectable, avec la tomate, la carotte, la courge ou l'avocat. Chez nous, dans l'Nord, jamais ô, grand jamais n'avons-nous eues la grisante surprise de payer moins de 1,00\$ l'avocat (Je parle du fruit, cela va de soi), et l'idée de déboursier 1,99\$ pour TROIS avocats -les plus exquis et frais que j'eus bequetés depuis belle lurette- enchante non seulement nos papilles, mais fait aussi chanter... Mon portefeuille!

Il y a trois ou quatre de ces épicerie, côte à côte entre Bernard et Saint-Viateur du côté ouest de l'Avenue du Parc. Chapeautées par une enseigne au néons clignotant un «LÉGUMES FRAIS» aussi colorée que leurs étals extérieurs de fruits et légumes. L'une d'elles est tenue par une famille sri lankaise franchement sympathique et dont le code vestimentaire hindou n'a de cesse de séduire ma rurale géniture :

- Maman pourquoi les femmes sri lankaises ont un point rouge sur le front?
- Euh. Ce ne sont pas les femmes sri lankaises qui

ont un point rouge sur le front, ce sont les femmes hindoues.

- Ben... La dame de l'épicerie, c'est une Hindoue ou une Sri Lankaise?

- Les deux! Elle est née au Sri Lanka et sa religion, c'est l'hindouisme. C'est une hindoue. Le point rouge sur son front, c'est sa religion qui le lui demande, je crois que ça s'appelle le poddu. C'est pour indiquer qu'elle est mariée.

- Aaaa! Coooo! Et qu'est-ce que les Hindous font de différent de nous aussi? Et d'abord c'est où le Sri Lanka

- Le Sri Lanka, c'est une île au sud de l'Inde, dans l'Océan Indien. Pas très loin, il y a la Thaïlande, le Myanmar, qu'on appelait avant la Birmanie...

- Han?

- Ok... Mettons, dans le coin de la Chine. C'est entre l'Asie et l'Afrique. Tu iras voir sur ton globe terrestre.

- Je vais aller sur Google maps... Mais aussi maman, pourquoi les Hindous ne s'habillent pas toujours avec leurs robes et leurs voiles colorés?

- Beh, je sais pas... Tu veux que je demande à la propriétaire de l'épicerie? Viens, on va aller faire des courses en même temps!

- Okay, oui, parce que moi je parle pas assez bien l'anglais... Pourquoi ils parlent anglais au Sri Lanka? Ils parlent pas de Sri Lankais?

- Le Sri Lanka a été colonisé en partie par la Grande Bretagne, alors l'anglais est parlé par la plupart des Sri Lankais.

- Oui, mais quand on va à l'épicerie, entre eux, ils ne parlent pas anglais... C'est quoi la langue qu'ils parlent entre eux?

- Je vais aussi leur demander si tu veux. Tu veux savoir autre chose?

- Oui je veux savoir qu'est-ce qu'ils font de différent de nous.

- Bon alors allons-y?

Une fois arrivée sur place, Morgane récolte son traditionnel sac de bananes séchées alors que j'entame d'abord la conversation avec la laitue, le radis et le concombre. Arrivée à la caisse, la patronne me reçoit en souriant :

- Madam, my daughter Morgane would like to know a couple of things about your religion. It's for a magazine that we work for, would you like to answer?

- Yes! Of course! What would she like to know?
- She wants to know why you're not always dressed with your beautiful and colorful hindu dresses?

- Oh! We call that a sari, and we wear it usually when we go to the temple.

- And men, they wear something special to pray too?

- Hummm... Well yes, they wear the kurta, a long loose shirt that goes to the knees.

- And Morgane also wanted to know what language you speak at home.

- We speak tamil :)

- Well thank you! I'll translate that for her and we'll look on the internet to find out more about your homeland!

La dame s'adressant à ma fille:

- Thanks to you.

Une fois à la maison, Morgane a poursuivi ses recherches. Entre Google maps et Wikipedia, elle m'appelle :

- Maman! Regarde! Les Hindous, eux, ils ne mangent pas de boeuf. Pour eux, la vache, elle est sacrée et elle fait prier les gens! Si mon amie algérienne ne mange pas de porc, c'est parce qu'il est sacré aussi? Tu sais, en Algérie, il y a des chameaux!

Est-ce que ça se mange du chameau? Et tu sais quoi? Les Beatles aussi portaient des kurtas hindous! Les Beatles, je savais pas que c'étaient des Hindous?!?

- Euh...

À suivre...



Photo RICHARD POISSANT

PEINTURE EN DIRECT LES JEUDIS



Vol De Nuit
(Un Bar Inédit)

14 Est. Rue Prince-Arthur
Montréal
Téléphone 845-6243



DE 17h00 À 21h00

Les Productions ZOOM vous invitent au 5 à 9 hebdomadaire du VOL DE NUIT situé au 14 est rue Prince-Arthur, coin St-Laurent, LES JEUDIS de 17h00 à 21h00. Cet événement regroupera des artistes peintres, tel que Bob Desautels, Samantha Duchemin, Bertrand Lavoie, Patricia Walton, Annie Claudine Tremblay, PDF entre autre qui s'exécuteront devant vous à l'intérieur d'une atmosphère conviviale et chaleureuse. Venez interagir avec ses acteurs éclectiques de l'art visuel et découvrir les nouveaux courants artistiques émergeant que ce pays produit.



PROCHAIN ÉPISODE: "J'AI DÉRATÉ"

Nous fabriquons les
encens NUR de façon
artisanale au coeur
de Montréal
depuis 1971

www.nur.ca

MARIE PATCH

numéro 1, volume 1
Thibaud de Corta

- Éditeur
- Collaborateurs: Marline Guillemette-Milleville, Bruno Rouyère, Morgane Lamothe, Kim de Corta
- Premier tirage: 10 Octobre 2008, Mille-End, Montréal, Québec
- Info: memoire.hun@gmail.com
- Publicité: info@marthill.com

Un raisin de plus dans la campagne

LAURIER-STE-MARIE 2008



votez françois yo gourd X

abolir le budget militaire
abolir les évasions fiscales

NEORHINO.CA

PAYÉ ET AUTORISÉ PAR L'AGENT OFFICIEL DU CANDIDAT

La démocratie se meurt.
Soyons semeurs de démocratie !
40% ne votent pas.
Votez Bloc, Libéral, NPD, Vert
ou Neorhino, mais votez !

Neorhino propose d'abolir :
le budget militaire
les paradis fiscaux
le gouvernement fédéral
Avec les milliard\$ récupérés:
respect et soin de la Nature
protection des rhinocéros
sérénité et santé préventive
transports publics gratuits
cultures bouillonnantes
éducation stimulante et gratuite
Cubec (Union Québec-Cuba)
imaginaire au pouvoir
foulophilosophie + psychologie positive
sourire sur les passeports
sexualité libérée et bienfaisante
revenu minimum garanti